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SUGERENCIA PROCESO DE ADJUDICACION DE FRECUENCIAS

Es�mados Señores ARCOTEL

Es grato para mi hacerme presente como Representante Legal de RADIO JUNÍN 1270, frecuencia AM, una radio
que por más de 50 años,  ha brindado a la comunidad Junicense y sus sectores aledaños, no�cias del día a día,
información actualizada de la realidad que vive nuestro país, así mismo brindamos servicios de comunicación
produc�vas, por esta razón me hago presente para emi�r mi criterio como sugerencia para el nuevo Proyecto de
Adjudicación de Frecuencias:

Hacer un análisis de requerimientos para la actualización de permisos de frecuencia a aquellas Radios que
�enen más de 50 años en el aire, ya que se debe considerar que por la trayectoria que estas man�enen
sirvan de referente para aquellas que recién ingresan en al ámbito de la radiodifusión, y al haber cumplido
por tantos años el proceso de adjudicación sea mucho mas fac�ble en cuanto a generación de documentos,
tomando en cuenta que sus servicios brindados sean de calidad y aceptación a la ciudadanía.

Sin más que argumentar, me suscribo de ustedes.

Atentemente,

KARTUM ATILO SOLORZANO JARAMILLO
GERENTE GENERAL

Radio Junin 1270<radiojunin1270@hotmail.com>

lun 20/04/2020 14:01

Para:consulta.publica <consulta.publica@arcotel.gob.ec>;


